

## V. KESIMPULAN DAN SARAN

### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dirancang tentang desain sistem informasi pascapanen dan pemasaran kopi arabika Solok Radjo berbasis *website*, maka didapatkan beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Desain sistem informasi pascapanen dan pemasaran kopi arabika Solok Radjo berbasis *website* telah dihasilkan yang memiliki informasi tentang, sejarah koperasi Solok Radjo, informasi dokumentasi kegiatan dan penghargaan yang dicapai koperasi Solok Radjo, informasi proses pascapanen seperti proses produksi kopi, informasi proses *green beans* yang dilakukan koperasi Solok Radjo, informasi penyangraian, informasi pengemasan dan video cara penyajian kopi. Kemudian informasi tentang produk yang dipesan pada menu keranjang belanja, menu penilaian untuk komentar *reviewer* penilaian terhadap produk yang dipesan, dan informasi kontak yang dapat dihubungi dan keranjang belanja;
2. Sistem informasi pascapanen dan pemasaran kopi arabika Solok Radjo telah dihasilkan sebagai media promosi yang dapat memudahkan koperasi Solok Radjo untuk mempromosikan dan memasarkan produknya kepada masyarakat luas. *Website* yang telah dirancang dapat mempermudah konsumen untuk mendapatkan informasi tentang produk kopi yang dijual koperasi Solok Radjo dan mempermudah konsumen dalam pemesanan produk kopi Solok Radjo tanpa perlu datang ke lokasi penjualan untuk mendapatkan produk yang diinginkan. *Website* yang telah dirancang jug memberikan informasi kepada konsumen tentang proses pascapanen yang dilakukan oleh koperasi Solok Radjo, dengan adanya sistem informasi pascapanen ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan konsumen terhadap koperasi Solok Radjo sehingga meningkatkan keinginan konsumen untuk membeli produk kopi Solok Radjo.

## 5.2 Saran

Penulis menyarankan untuk penelitian selanjutnya yaitu diharapkan sistem informasi pascapanen dan pemasaran kopi arabika Solok Radjo ini dapat dikembangkan dengan adanya transaksi pembayaran secara langsung pada *website*. Perancangan *website* ini belum begitu baik, sehingga diperlukan pengembangan sistem yang lebih baik mulai dari tampilan *website* yang unik, sehingga lebih menarik pengunjung untuk mengunjungi *website* yang telah dirancang.

